



OBISPO DE CARTAGENA

COMUNICADO DEL OBISPO DE CARTAGENA

Ante la situación de alerta roja en nuestra Región, motivada por las predicciones meteorológicas para estas horas, y atento a las dramáticas consecuencias por las intensas lluvias en bastantes municipios, pido a los párrocos y comunidades cristianas que estén atentos a colaborar con las autoridades y organismos de emergencias, y faciliten los locales y medios necesarios que puedan servir de ayuda a las familias afectadas por las inundaciones.

Al mismo tiempo, agradezco sinceramente la labor que están haciendo las autoridades regionales, locales e instituciones, que trabajan en prevención, evacuación, ayuda y salvamento.

Pido a Dios, por intercesión de la Santísima Virgen María, que nos ayude a todos en estos momentos.

+ José Manuel Lorca Planes
Obispo de Cartagena